



令和6年度も、いよいよ最終月の3月となります。2月21日(金)には、これまで四万小学校のためにがんばってくれた6年生に感謝の気持ちと「中学校に行ってもがんばって」というエールを伝える6年生を送る会が開催されました。また、3月17日(月)には第42回の卒業証書授与式が予定されています。今年度も本当にわずかとなりましたが、新学年進級、中学校入学に向けて、自分を、まわりの人を大切に、人のために行動しようとする人になれるよう、さらに自分を磨き、高める3月にしてほしいと思います。

1. 水引コサージュづくり(6年)

7日(金)、6年生は講師の先生をお招きし、お家の人と一緒に水引でコサージュを作り、お互いにプレゼントし合いました。そして、お家の人が作ったコサージュは子どもたちが、子どもたちが作ったコサージュはお家の人が身に付けて、小学校最後の行事である卒業式に出席します。



2. 6年生を送る会

【6年生を送る会 プログラム】

- | | |
|--------------------------------|------------------|
| 1 6年生入場 | 7 6年生 |
| 2 はじめの言葉 | 「6年生からのお祝い」 |
| 3 3年生 劇
「おいさんと6年生のやさしさ」 | 8 全校合唱
「にじいろ」 |
| 4 2年生 歌・ダンス
「ずっとわすれないおくりもの」 | 9 校長先生の話 |
| 5 1年生 劇
「ありがとうのかぶり」 | 10 終わりの言葉 |
| 6 4年生 劇・歌
「すごいぞ6年生大発見」 | 11 6年生退場 |

※5年生…司会進行、はじめの言葉、終わりの言葉、音楽、幕間等



21日(金)、6年生を送る会が行われました。1年生から4年生は、6年生のために、感謝と応援の気持ちいっぱいのできた劇や歌、ダンスを、5年生は会全体の進行や幕間の劇などを、そして6年生も全校のみんなへの思いを込めた出し物を披露してくれました。お互いのことを大切に思う気持ちを伝え合うことができた、とてもあたたかい送る会でした。

3. 大雪等による集団下校の際のお願い

先日大雪の際は、集団下校や登校開始時間の変更といった対応にご協力頂き、誠にありがとうございます。今後も大雪や台風等の際の安全な下校のために、急遽、集団下校を行う場合があります。そこで、以下の2点についてご確認をお願いします。

- ・集団下校の有無に関わらず、通常と違い、家の都合等で学童に行かない場合は連絡帳でお知らせ下さい。
 - ・学校から直接習い事等に行っている児童も、集団下校の際は、一度帰宅させます。ただし、施設等により、児童が家には入れないといったケースも考えられますので、その際は学校まで必ずご連絡ください。
- 急な対応のためご負担をおかけしますが、児童の安全のため、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。